

Die Stadt Regis-Breitungen plant im Jahr 2019 bis zum 31.10.2019 die Durchführung des folgenden Vorhabens, das über LEADER gefördert wird:

Sanierung der Rundlaufbahn als 400m – Kunststofflaufbahn im Stadion Regis-Breitungen

Das Vorhaben umfaßt insbesondere die Hochdruckreinigung der Kunststoffsportfläche, das Aufbringen einer Haftbrücke sowie die Strukturbeschichtung in der Farbe Ziegelrot. Weiterhin werden Laufbahnmarkierungen der Laufbahn B vorgenommen, welche 8 Kurzlaufstrecken und 6 Rundlaufbahnen beinhaltet.

Das Vorhaben befindet sich im
LEADER-GEBIET: Südraum Leipzig
Landkreis: Leipzig
Gemeinde: Regis-Breitungen, Stadt
Ortsteil: Regis-Breitungen

The graphic features a light green background with a white banner at the top. On the right side of the banner, the logos for the 'STAATSMINISTERIUM FÜR UMWELT UND LANDWIRTSCHAFT' and 'Freistaat SACHSEN' are displayed. The main title 'Vorhaben im Rahmen der LEADER-Entwicklungsstrategie' is centered in the banner. Below the banner, the text 'mit dem Ziel der Erreichung einer ausgewogenen räumlichen Entwicklung der ländlichen Wirtschaft und Gemeinschaften, einschließlich der Schaffung und des Erhalts von Arbeitsplätzen' is written. At the bottom, there are logos for the European Union, the 'EPLR' (Entwicklungsprogramm für den ländlichen Raum im Freistaat Sachsen 2014 - 2020), and the LEADER program. The website 'www.eler.sachsen.de' is listed at the bottom left.

STAATSMINISTERIUM
FÜR UMWELT UND
LANDWIRTSCHAFT

Freistaat
SACHSEN

Vorhaben im Rahmen der LEADER-Entwicklungsstrategie

mit dem Ziel der Erreichung einer ausgewogenen räumlichen Entwicklung der ländlichen Wirtschaft und Gemeinschaften, einschließlich der Schaffung und des Erhalts von Arbeitsplätzen

Im Rahmen des



Entwicklungsprogramm
für den ländlichen Raum
im Freistaat Sachsen
2014 - 2020



Europäischer Landwirtschaftsfonds für die Entwicklung des
ländlichen Raums: Hier investiert Europa in die ländlichen Gebiete

www.eler.sachsen.de